

Émission devenue culte et diffusée sur les ondes de la station régionale Crtv-Sud de lundi à vendredi entre 10h et 11h, « Antenne au quotidien », a vite conquis les cœurs des milliers d'auditeurs et passe pour être l'émission la plus écoutée après « Les folles matinales » de Kamal diffusées sur la Rcdm.

C'est le résultat d'un sondage mené par un groupe de stagiaires en communication des entreprises du collège Bonneau d'Ebolawa. Un sondage réalisé au cours du mois de mai 2021. Il indique clairement qu'« Antenne au quotidien » est le programme radio le plus suivi par des milliers d'auditeurs à travers la Mvila et au-delà.

Elle est talonnée de près par « Les folles matinales de Kamal » autre programme de grande écoute beaucoup suivi en zone urbaine mais plus ludique. L'opposé d'« Antenne au quotidien » ou le débat citoyen plus focalisé sur les questions d'actualité.

Ici on échange sur tout, des faits de société aux débats politiques en passant par le sport et la culture. Le panel équilibré participe de la diversité et de la pluralité des opinions. Toutefois le génie réside dans la modération qui ne transige pas avec un certain type de discours contraire aux valeurs du vivre ensemble, d'intégration nationale et même sous régionale qui sied à la ligne éditoriale du média d'état.

Éric Assako le présentateur vedette de l'émission interactive « Antenne au quotidien » est l'un de ces artisans du micro, fort en thème dont les propos nuancés trouvent un large écho au près des auditeurs qui se reconnaissent facilement et appellent souvent en direct pour donner un avis sur la thématique du jour.

Une voix à laquelle ils se sont habitués et qui résonne dans les transistors des postes récepteurs, les téléphones portables et même les autoradios. Un fan club a d'ailleurs vu le jour et dont les « fidèles » parlent de « messes » lors des horaires de diffusions.

La seule critique qui revient à chaque fois de la part de ces accros de l'émission « Antenne au quotidien », c'est la durée du débat pas assez longue : 40 minutes entre la 1ère et la 2ème partie. Une rallonge de 30 minutes les mettrait bien au lieu de toujours les laisser sur leur faim disent-ils.